

- Reparación de Caminos Vecinales
- Mes de la Cultura de la Mujer, panel:
“Educando desde una perspectiva de
derechos e igual”

CONMEMORACIÓN DEL MES DE *Cultura de Mujer*

En marzo, en conmemoración al Mes de Cultura de Mujer, en conjunto a la Dirección Provincial del Ministerio de la Mujer, el Distrito Educativo 07-07 y la Oficina Provincial para el Desarrollo de la Mujer, realizamos el panel “Educando desde una perspectiva de derechos e igual”



\$140,000 pesos PARA OBRAS EN LA 40

De igual forma, como parte de nuestro compromiso de cumplir con cada una de las obras aprobadas por las comunidades, en el marco del Presupuesto Participativo 2022, dimos inicio haciendo entrega de un aporte económico RD\$140,000.00 pesos, para la terminación de la Capilla de la comunidad de La 40.



Reparación de Caminos Vecinales

Así mismo, durante el mes de marzo, trabajamos en la reparación de diferentes caminos vecinales que contribuyeron al desarrollo comunitario, entre los cuales están: Callejón de los Machuca, Callejón Barrio INVI y el Callejón Villa Sango, listos para transitar sin preocupación.



De igual manera, continuamos con los trabajos de la comunidad de Las Guazumas, específicamente con la reparación del camino vecinal Los Tavarez.



Acondicionamiento de Reductores de Velocidad

En conjunto con la oficina de planeamiento urbano, trabajamos en el acondicionamiento de los reductores de velocidad del Politécnico Manolo Tavarez Justo.



Bacheo de Carreteras

Continuamos con el bacheo de nuestras carreteras, dando asistencia a una problemática que afectaba a la comunidad de El Hato, provocando accidentes irreversibles en los que transitan por este sector. Hoy, los moradores de dicha comunidad y zonas aledañas transcurren por una carretera segura gracias al Alcalde Yoger De León.



Mejora de comunicación **entre comunidades**

Asimismo, continuamos mejorando la comunicación entre nuestras comunidades, trasladándonos al camino vecinal El Hato-La Ceiba.

